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＜ビジター・ゲスト＞ 

第 2570地区第 3グループガバナー補佐 

 西澤 長次 様 

第 3 グループのガバナ

ー補佐の西澤です。所属

は新狭山ロータリークラ

ブです。本日は最後の補

佐訪問にお伺いいたしま

した。 

私のガバナー補佐年度

のスタートですが、新型

コロナは現在も猛威をふるってますが、新

型コロナの影響で補佐訪問と公式訪問を

どのようにしたら良いのか悩まされまし

た。Web で行うか、それとも中止とするか

等を、相原ガバナー様と各グループのガバ

ナー補佐と何度も打合せを行いました。 

昨年４月 26 日の地区研修協議会、そし

て２月 20 日の第 3 グループＩＭも開催ギ

リギリまで計画をしておりましたが中止

となってしまいました。 

コロナ禍、情報を交換しながら、この試

練を乗り越え何とか「会長・幹事会議」そ

して、補佐訪問と公式訪問を無事終了する

ことが出来そうな状況下です。また、「会

長・幹事会議」6 回のうち 2 回は「Web 会

議」を行いました。初めての「Web 会議」

でしたが、その際は忽滑谷会長、繁田幹事

には、ご参加頂き誠に有り難うございまし

た。６月 18日の現･新会長幹事会で次年度

引継ぎを兼ねた会議を行いまして私の補

佐としての活動が終わりとなります。 

最後となりますが、この度は、ガバナー

補佐という大役を背負い、各クラブを訪問

するなど夢にも思いもしませんでした。第

３グループの 11 のクラブを訪問させてい

ただき、他のクラブの皆様とも知り合う事

ができました。全く知らなかった人達とロ

ータリアンで有るというだけで旧知の友

の様に親しくなれる、とても光栄であり、

これこそが正しくロータリーの宝だと思

っております。今日まで勉強させて頂いた

事は私自身にとって実に大きな経験とな

りました。特に今期は会長･幹事様に大変

お世話になった事と、共に事務局の奥田様

からは週報を送って頂き、私も勉強をさせ

て頂きました。 

次年度、入間ロータリークラブは地区で

活躍されている役員が多くいらっしゃい

ますが、私は、地区研修委員会で副委員長

という担当でお世話になりますが、今後と

も宜しくお願いを申し上げお礼のご挨拶

とさせて頂きます。 

 

＜❁会長の時間❁＞  忽滑谷明会長 

私が RC に入会させていた

だいて初めて行った親睦旅

行は秋保温泉に宿泊しての

仙台七夕祭り、松島瑞巌寺で

した。女房と楽しく参加させ

ていただいたのを懐かしく

思います。それから思い起こしますと、宇

奈月温泉、トロッコ列車に乗っての黒部黒

部峡谷、川場温泉、レイクフォレスト、昭

和村さくら工房でのこんにゃく作り、奥飛

騨薬師湯、上高地、西穂高、安曇野での蕎

麦、伊勢神宮、志摩観光ホテル、和田金で

のすき焼き、福島東山温泉の向瀧旅館、日

帰りでの磯部温泉と富岡製糸場、長良川温

泉の鵜飼い、天竜川舟下りと飛騨高山祭、

北海道函館と五稜郭タワー等数々の思い

出がございます。 
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ご承知のように今年度はコロナウイル

ス感染症感染防止のため様々な予定行事

が中止となり開催できずにおります。私が

会長になった年度には、京都に行こうとか

富士山に登ってみたいとか色々と思いを

寄せていました。昨年からこのような状況

になり致し方ないのですが誠に残念でな

りません。 

今年度の私のテーマは、『Let’s enjoy 

together!』（みんなで楽しみましょう！）

でした。あと残すところ 1か月余りですが

どうやらみんなで楽しむことは無理なよ

うです。しかしながら、このテーマは私の

中では入間ＲＣに在籍しているうちは永

遠のテーマです。次年度以降も引き続き楽

しめるよう協力していきたいと思います。 

 

＜幹事報告＞ 繁田光幹事 

1.例会プログラムについて 

6/3(木)18時、繁田醤油西山荘ホール 

 

＜ニコニコＢＯＸ＞   後藤健ＳＡＡ 

★西澤ガバナー補佐ようこそ入間 RCへ。 

「忽滑谷明君、繁田光君、吉沢誠十君、

後藤健君、山岸義弘君、吉永章子君、

細淵克則君、滝沢文夫君」 

★長男が塾の組み分けテストで１つ上の

クラスに上がることができました。 

「一柳達朗君」 

★忽滑谷会長、急な案件での対応ありがと

うございました。 

「後藤健君」 

★早退いたします。「宮崎正文君」 

 

本日\11,000 累計\588,315 

 

 

＜次年度５大奉仕委員会＞ 
吉沢誠十エレクト 
 

いつもですと家庭集

会を開いて次年度の活

動方針と活動計画を決

めていますが、今年度

は五大奉仕委員長を中

心に各委員会に分かれ

行います。宜しくお願

い致します。 

 

 

 

回覧、配布物 

① 第 21回入間市環境まちづくり会議総会 

② 環境まちづくり会報３１号 

③ 米山学友の群像学友会特集号 

④ 青少年奉仕月間リソースのご案内 

⑤ バギオだより Vol.84 

⑥ ハイライトよねやま Vol.254 

⑦ 日本のロータリー100周年の祝う会オ

ンライン視聴のご案内 

⑧ 他ロータリー次年度役員･理事お知らせ 

⑨ 他ロータリークラブ週報＆お知らせ 

⑩ 週報 18号 
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